

Este viernes en el Casino Social Arturo Prat de La Cruz el partido Amarillos por Chile se unirá al lanzamiento de la candidatura a alcalde del actual concejal independiente, Rolando Arcos Arredondo, para presentar a todos los otros postulantes a nivel regional a los cargos de consejeros regionales, concejales y de máximas autoridades comunales en las próximas elecciones de octubre.

Danicsa Alvarado, presidenta regional del partido-movimiento político explicó que se eligió esta ciudad como una forma de llevar a la práctica la descentralización que el país necesita y confirmó la presencia del presidente nacional, el diputado Andrés Jouannet, y de importantes personalidades del mundo político, como las ex ministras Soledad Alvear y Mariana Aylwin, además de connotados personajes ligados a la política nacional, como Isidro Solís, Álvaro Briones, Gutenberg Martínez, Óscar Guillermo Garretón o Ricardo Brodsky.

Anuncio Patrocinado



A ellos también se suman a la lista de confirmados otras y otros integrantes de la directiva nacional y de la comisión política del partido, como Pilar Peña, Isabel Rodríguez, Bernardita Soto, Iván Pozo, Gustavo Paulsen, Sergio Solís y Ricardo Briones.

“En otras regiones no se va a hacer un lanzamiento tan grande, además, Amarillos no se ha conformado como partido en la Región Metropolitana, pero sí en 10 regiones del país, como la nuestra, por eso en Santiago vamos en la lista junto a Demócratas. Entonces, como somos

un partido básicamente regionalista, queremos potenciar justamente las regiones y descentralizar esto, porque todos los lanzamientos siempre son en Santiago o a nivel regional, en Valparaíso o Viña”, explicó Alvarado.

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La dirigente regional aclaró que “es el lanzamiento de Rolando (Arcos), pero él cedió un espacio para hacer el lanzamiento de las otras candidaturas de la Región. También queremos con esto potenciar la figura de Rolando Arcos, con la asistencia de personalidades potentes a nivel nacional se ratifica el compromiso del partido de darle importancia a las localidades y a las comunas más pequeñas”.

Danicsa Alvarado sostuvo que la figura del actual concejal es una de las cartas más fuertes a las que están apoyando a nivel regional. “Él es capaz de mover y atraer a mucha gente de su comuna, a nivel de política local es una figura potente, así que nosotros estamos apostando a que él va a ganador, para nosotros es una carta segura y estamos súper contentos que esta actividad se haga en La Cruz”, concluyó la presidenta regional de Amarillos por Chile.

Pero no sólo será la presentación de Arcos, ya que también se presentarán los candidatos y candidatas a concejales por la comuna de La Cruz. Se trata de un grupo de vecinas y vecinos independientes que no tienen tanta experiencia en la política formal, pero sí poseen desde hace mucho tiempo todo un bagaje como dirigentes sociales y comunales de distintas

organizaciones crucinas.



y tú, ¿qué opinas?